
■H25.7.13　勉強会＜合同＞第３回　傍聴者アンケート結果：3名

No 本日の勉強会についてのご意見 PI プロジェクトに関するご意見

1

今まで進めてきたことを変更するとしたら、どれだけコ
ストがかかるかという議論を始めてもらいたい。次のス
テップでは、都市計画の変更にどれだけの年月とコス
トが必要かを、現計画でこれからかかるコストと比較し
てもらいたい。

資料3-1　変更案
概算事業費
PIプロジェクト
　　約○億円　→　○億×4年

2

ABCDの4グループに分かれているので、聞き取りにく
いのと、1つのグループの話しか分からないので、各グ
ループで話をした事をまとめた資料がほしい。

現時点で工事をしてしまった人の話を聞くと、大変な
事がわかって勉強になった。

3

併設の自由通路は地上のみの案でなく、地下の自由
通路も案に加えるべきである。（あらゆる案を出すべ
き）
この案は、鉄道高架化の賛否の問題とはならない案
です。

メンバーの討議が少なくて、意見がかたよっていたグ
ループもあったと思う。
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